

## Zweiter prolog-NordCup in Husum

Der 01. Mai war für den RSV Husum und für die angereisten Radsportfreunde ein erfolgreicher Tag. Zum 11. Nordsee-Radmarathon und der 22. Tine-RTF gingen 131 Marathonis und 204 RTFler an den Start. Vom neuen Startort an der Flensburger Chaussee ging es auf die fünf bekannten Strecken durch Nordfriesland. Und obwohl an den Vortagen ein heftiger Ostwind nervte, war es dann am Sonntag bemerkenswert ruhig. Insgesamt also allerbeste Bedingungen.

Die Verpflegungsstationen hatten reichlich Vorräte und einige Teilnehmer sprachen schon wieder von einer Art Schlemmertour. Im Depot Drelsdorf gab es sogar Rollmops! Anschließend im Zielbereich gab es noch reichlich Kaffee und Kuchen, Grillwurst und andere leckere Getränke. Vom neuen Startort sind wir begeistert und hoffen, dass wir dort auch in Zukunft unsere Veranstaltung ausrichten dürfen.



Peter Klink  
RSV Husum

Montag, 02. Mai 2011